
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
Jueves 3 de enero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

 
POLÍTICA 
El principal reto para el congreso queretano en el 2008 es la reforma del Estado, señaló el presidente de la 
mesa directiva a partir del 1 de enero, Marco Antonio León Hernández. (NC) 
 
Cabeza. Sería deseable que todos los cargos públicos tuvieran una duración de 4 años, premiando con una 
posible reelección a los buenos servidores públicos y revocando a los malos funcionarios, dijo el diputado 
convergente, Marco Antonio León Hernández. (EL) 
 
Se exhortará una prórroga para la entrada en vigor del Tratado de libre comercio, desde el congreso queretano, 
a las autoridades federales, dijo el diputado, Héctor Perrusquia, presidente de la comisión legislativa de 
desarrollo agropecuario. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Durante el 2007 la Secretaría de educación destinó 200 mdp para el mantenimiento de las instituciones 
educativas de la entidad, aseguró la titular, Guadalupe Murguía Gutiérrez. (NC) 
 

SOCIEDAD 
El municipio de San Joaquín ha  sido el más afectado por las bajas temperaturas, donde se registró cero grados 
centígrados, informó el director de gestión de emergencias, Gerardo Quirarte. (NC) 
 
Cabeza. Algunos de los retos que tiene protección civil para comenzar el año, son la época de lluvias los 
eventos masivos y trabajar cada vez más fuerte en cuanto a capacitación, informo Gerardo Quirarte, director  
de gestión de emergencias en el Estado. (EL) 
 
Apenas inicia la temporada de fríos en los municipios de la sierra queretana y con ello se presenta el problema 
de enfrentar las enfermedades respiratorias, explicó el diputado priísta, Leodegario Ríos. (NC) 
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MUNICIPIOS 
Será  hasta el primer bimestre cuando quede concluida la etapa de resignificación del río San Juan, con una 
inversión de 30 mdp, anunció el Alcalde Jorge Rivadeneira. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Es lamentable que actualmente México no cuente con una política pública para poder controlar los 
efectos del cambio climático y que promete desastres naturales, provocados por este problema, dijo la diputada 
María de Jesús Ibarra Silva. (EL) 
 
 


